

Plus de 800 variétés de roses À DÉCOUVRIR

▶ Le Royal Concours International de roses nouvelles se tiendra les 8 et 9 septembre à l'hôpital Saint-Jacques

▶ Rosiers en bouquet, à tige unique, buissons, grimpants ou encore miniatures... Il y en aura pour tous les goûts, toutes les couleurs et toutes les senteurs le week-end du 8 et 9 septembre au Roeulx. Dans

les jardins de l'ancien hôpital Saint-Jacques se tiendra en effet le Royal Concours International de roses nouvelles.

L'événement célèbre sa 55^e édition. Véritable laboratoire botanique, les jardins

du concours accueillent plus de 5.000 rosiers. L'occasion pour les visiteurs de découvrir pas moins de 800 nouvelles variétés de roses

Des obtenteurs des quatre coins du monde participent au concours

différentes. Des obtenteurs venus des quatre coins du monde tenteront ainsi de s'y illustrer.

Au fil des ans, le concours rhodien s'est imposé comme un must en la matière, au point de surclasser les prestigieuses compétitions de Paris et La Haye. Le Roeulx brille aujourd'hui par le nombre de nouvelles variétés qu'il offre à découvrir. Mais aussi par les jardins de l'ancien hôpital Saint-Jacques qui lui servent d'écrin. Un cadre idyllique minutieusement entretenu tout au long de l'année afin de le parer de ses plus beaux atours pour le week-end du concours.

Tant pour les petits que les grands, la visite vaut le détour. D'autant plus que le concours est agrémenté de nombreuses animations. Des petits concerts de musique classique et jazzy seront ainsi donnés dans les jardins. Des ateliers créatifs seront proposés aux enfants, de même que des visites guidées.

Deux expositions se tiendront en outre en marge du concours de roses nouvelles. Dans les jardins de l'ancien hôpital, les sculpteurs de l'École des Métiers d'Art et du Hainaut feront découvrir leurs œuvres contemporaines. Une exposition de céramique sera également organisée au sein de l'ancien hôpital Saint-Jacques. Par ailleurs, si vous décidez de flâner au milieu des rosiers, n'hésitez pas à prendre de quoi laisser sortir le petit oiseau : un concours est organisé pour récompenser les plus beaux clichés.

Last but not least, précisons que l'entrée et la participation aux différentes activités sont gratuites. Que demander de plus ?



▶ Le concours rhodien est devenu l'une des plus grandes références internationales. © AVPRESS